

Cae una banda que asaltaba casas y embistió a un policía

El ADN permite arrestar a otros dos hombres que robaron en 2007 en un chalé de Pilar

A. S. M. / Alicante
Doble golpe de las fuerzas de seguridad contra las bandas dedicadas al robo en viviendas. Dos operaciones de la Policía se han saldado con seis personas detenidas por su presunta implicación en distintos asaltos cometidos en toda la provincia.

Una de las operaciones, denominada *Fiesta*, se cerró ayer con el arresto de cuatro hombres de origen argelino que supuestamente participaron en el robo de una casa en Alicante a principios de este mes. Esta red delictiva utilizaba coches robados para perpetrar sus golpes, y en este último trataron de atropellar a un agente cuando se daban a la fuga. El grupo de Crimen Organizado de la Policía Nacional logró identificar el vehículo, que había sido robado, y a partir de ahí consiguió localizar a los presuntos autores del asalto a la vivienda. El martes, los agentes estrecharon el cerco sobre los sospechosos y apresaron a los cuatro integrantes de la banda, cuatro jóvenes argelinos de entre 25 y 28 años. Todos tenían antecedentes

por hechos similares. En los registros domiciliarios, los agentes se incautaron de gran cantidad de joyas y aparatos electrónicos, así como una mochila con pasamontañas. Además de las viviendas, los establecimientos comerciales también estaban en el punto de mira de este grupo delictivo.

Además, la Policía también a capturado a otros dos jóvenes de 26 y 29 años que asaltaron una vivienda en Pilar de la Horadada en 2007. A pesar del tiempo transcurrido, los agentes de la Unidad contra la Delincuencia y Crimen Organizado (Udyco) pudieron llegar hasta los sospechosos a través de los restos de ADN que dejaron en el coche robado que emplearon para perpetrar el golpe. Los arrestados, un ciudadano argelino y otro egipcio, representados por el letrado José Luis Sánchez Calvo, quedaron en libertad con cargos tras declarar ante el juzgado de guardia de Alicante.

Además, la Guardia Civil también ha desmantelado una banda que operaba sobre todo en la Marina Alta y se dedicaba al robo en



Efectos robados y recuperados por la Policía Nacional. / EL MUNDO

viviendas. Tras dos meses de pinchazos telefónicos, los investigadores consiguieron llegar hasta este grupo, al que se atribuyen varios asaltos en Teulada y Calpe. De momento no ha trascendido a cuántas personas han detenido.

Por otra parte, los tres jóvenes

arrestados en el barrio de Juan XXIII por tráfico de hachís al menudeo quedaron ayer en libertad con cargos, según informó el abogado de dos de ellos, Aitor Esteban Gallastegui. Se les imputa un delito contra la salud pública, tenencia ilícita de armas y robo con fuerza.